

LA MANCHE MET LES VILLES EN SCÈNE

C'EST PARTI POUR UNE NOUVELLE SAISON !



Depuis 25 ans, avec les communes, communautés de communes et associations locales, le Département de la Manche construit les programmations en territoire avec la même volonté et passion. Chaque saison co-construite apporte son lot de découvertes, de rencontres avec les artistes venus de la région ou d'ailleurs. À partir **du 4 octobre 2021 et jusqu'au 21 mai 2022, 21 partenaires** répartis sur l'ensemble du territoire programmeront **25 spectacles au plus près des habitants**. La saison Villes en scène représente **91 représentations**. Parmi elles, 12 sont proposées en direction du public scolaire.

Cette saison qui s'ouvre à une saveur particulière. Il y a de l'impatience et de l'urgence à se retrouver avec les uns et les autres, de partager des moments collectifs et conviviaux. Les artistes nous permettent ces échanges indispensables pour appréhender le monde.

JEAN MORIN
Président du conseil départemental

CATHERINE BRUNAUD-RHYN
Vice-présidente en charge de
l'attractivité, la culture et la
valorisation du territoire

**ont le plaisir de vous convier à la conférence de presse de présentation de la
Manche met les Villes en Scène,**

[le mardi 28 septembre 2021, à 11h30 à la Maison du Département à saint-Lô,](#)

